

Protégé !



Aline Neuhauser



L'heure est grave. Comme les Israélites ont fait la sourde oreille aux multiples avertissements de Jérémie, les Babyloniens ont envahi Jérusalem. Le roi Sédécias a tenté de s'enfuir pendant la nuit, mais en vain. Les envahisseurs l'ont rattrapé et lui ont fait subir un terrible sort.

Jérémie, quant à lui, est enfermé dans la cour de la prison, mais le Seigneur n'a pas abandonné son fidèle serviteur, si bien que le jour tant redouté de l'invasion de Jérusalem va être pour lui celui de la délivrance. Le chef des gardes envoie chercher le prophète et lui annonce : « Voici, je te délivre aujourd'hui des chaînes que tu as aux mains. » ([Jérémie 40.4](#)) Avec une magnanimité sans égal, il lui donne le choix : Jérémie peut soit l'accompagner à Babylone, où il sera traité avec des égards, soit rester en Israël et aller où il voudra !

Pourquoi cet homme fait-il preuve d'une telle clémence ? Est-ce parce que les Israélites déjà déportés ont dit du bien de Jérémie ? Est-ce parce que Daniel, qui connaissait ce prophète, a parlé en sa faveur ? La Bible ne nous le précise pas. Nous savons juste que le Seigneur a permis, dans sa providence divine, que son fidèle prophète soit préservé.

La vie n'est pas toujours rose, et selon la Bible, la pluie tombe sur les justes comme sur les injustes. Jérémie a versé bien des larmes et mené une vie terriblement difficile. Il n'empêche que son Dieu, qu'il a fidèlement servi, ne l'a pas oublié et l'a délivré miraculeusement à l'heure la plus dramatique de l'histoire d'Israël. **Ne perdons pas courage quand nous sommes en pleine tempête, car il veut en faire autant pour chacun d'entre nous !**

Aline Neuhauser

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



53 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com